



> ÁVILA

Empresarios piden que la USAL aclare el futuro del Campus

ANTONIO GARCÍA / Ávila

La simple posibilidad de que el Campus de Ávila puede pasar a ser un mero «aulario» de la Universidad de Salamanca (USAL) según el PP, hizo que los empresarios abulenses salieran ayer a la palestra para pedir a los responsables de la institución académica charra que expliquen «con urgencia» y «sin ambigüedades» el futuro de las dos escuelas que lo conforman: Politécnica Superior y Educación y Turismo.

La Confederación Abulense de Empresarios (Confae) expresó su «enojo» ante el hecho de que nuevamente se lancen «globos sonda negativos para Ávila desde la Universidad de Salamanca», tras perder años atrás las escuelas de Medicina y Relaciones Laborales.